

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Creuse, le jeudi 13 juin 2024

## LA FÉDÉRATION RECONQUÊTE CREUSE SOUTIENT ERIC ZEMMOUR

**Ana Pinson**, Déléguée Départementale de la Creuse ainsi que tout le bureau, soutient Eric Zemmour

Eric Zemmour est un ferme partisan de l'Union des droites depuis 25 ans. Comme le démontre la gauche, ce qui dit union ne dit pas monopole, ni fusion et encore moins disparition. Bien au contraire ; ce qui fait la force de l'union, ce sont les différences surmontées.

Nos différences avec le RN sont nombreuses et parfois profondes, mais sont loin d'être insurmontables.

En réclamant la tête d' Eric Zemmour comme préalable à une union, alors même qu'il avait renoncé à toute ambition électorale personnelle, le RN a dévoilé son vrai projet : l'annihilation du débat, la disparition de Reconquête!, de ses idées et le monopole du RN. Ce que propose Marion Maréchal n'est pas une union mais une absorption-disparition de Reconquête! au profit d'un parti qui ne croit pas au Grand remplacement, qui pense que l'Islam est compatible avec la République et qui finalement en 2 ans de présence à l'Assemblée Nationale n'aura réussi qu'à voter une loi en faveur de la régularisation de 10.000 sans-papiers par an.

Par la présente, je renouvelle ma confiance en Eric Zemmour et appelle tous les sympathisants, adhérents, militants à ne pas tomber dans le piège tendu par le RN.

les raisons pour soutenir Eric Zemmour n'ont pas changé depuis 3 ans et en particulier le fait qu'il a fait à lui seul pour nos idées plus que le RN en 10 ans.

Plus que jamais, nous sommes la droite qui ne baisse pas les yeux, qui se bat contre le progressisme societal-woke, pour un programme économique de droite et reste ferme sur l'immigration.

**ANAPINSON**  
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DE LA CREUSE